

**PENANDATANGANAN NASKAH KESEPAHAMAN
ANTARA
PT INHUTANI II DENGAN SEAMEO BIOTROP**

PT INHUTANI II telah berkomitmen akan menerapkan manajemen kolaborasi dalam pengelolaan hutan bersama masyarakat sekitar hutan. Dengan kolaborasi ini diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar hutan, serta menimbulkan kesadaran kepada masyarakat sekitar hutan untuk turut serta menjaga kelestarian hutan. Atas dasar komitmen tersebut, PT INHUTANI II menandatangani Naskah Kesepahaman dengan SEAMEO BIOTROP yang selanjutnya akan berlanjut menjadi kerjasama.

SEAMEO BIOTROP merupakan sebuah *Education Organization* yang memperkaya dan mempromosikan nilai-nilai biologi tropis di Asia Tenggara. Dalam kegiatannya, SEAMEO BIOTROP menekankan pada pemberdayaan sumber daya manusia. Hal tersebut bertujuan untuk memberikan pengetahuan ilmiah dan pengembangan kapasitas dalam melestarikan dan mengelola biologi tropis berkelanjutan untuk kesejahteraan masyarakat di lingkungan Asia Tenggara.

PT INHUTANI II dengan SEAMEO BIOTROP berencana melakukan pembangunan hutan tanaman industri berbasis jenis pohon lokal dengan memberdayakan masyarakat sekitar hutan. Dalam hal ini PT INHUTANI II bertugas sebagai penyedia lahan, peralatan dan bahan yang diperlukan. Sedangkan SEAMEO BIOTROP bertugas untuk melakukan penelitian, pelatihan dan pengolahan. Melalui rencana kerjasama tersebut, diharapkan dapat meningkatkan produktitas hutan dan mensejahterakan masyarakat sekitar hutan.



Naskah Kesepahaman

Nomor : 188/P/SEK-PRUSH/2015

Nomor : 281/MoU/II/2015

Dengan rahmat Tuhan Yang Maha Esa
dan didasari oleh keinginan bersama untuk saling menunjang
dalam meningkatkan produktivitas hutan dan mensejahterakan masyarakat sekitar
hutan, yang bertanda tangan di bawah ini:

Direktur Utama PT Inhutani II

dan

Direktur SEAMEO BIOTROP

Sepakat mengadakan kerjasama dalam membangun model hutan tanaman industri
berbasis jenis pohon lokal dan pemberdayaan masyarakat sekitar hutan

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut kerjasama ini akan diatur
di dalam perjanjian pelaksanaan tersendiri.

Kerjasama ini berlaku untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun sejak naskah ini ditandatangani
dan dapat diperpanjang dengan persetujuan kedua belah pihak.

Ditandatangani di Bogor pada tanggal 23 Februari 2015

PT Inhutani II
Direktur Utama



Dr Tjipta Purwita

SEAMEO BIOTROP
Direktur

Dr Irdika Mansur